

# XPRESS

## Kodim 0209/LB dan Persit KCK Cabang XXXVI, Gelar Baksos Jum'at Berbagi Takjil

azhar harahap - [LABUHANBATU.XPRESS.CO.ID](http://LABUHANBATU.XPRESS.CO.ID)

Apr 23, 2022 - 00:19



*Ket.Foto: Ibu - ibu Persit Kodim 0209/LB Berbagi Jum'at Berkah Takjil, Jum'at (22/4/2022)*

LABUHANBATU- Sebagai bentuk kepedulian dan menjadi sarana silaturahmi dengan masyarakat sekitar, Kodim 0209/LB dan Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXXVI mengadakan kegiatan Bhakti sosial Jum'at Berbagi Takjil kepada masyarakat seputaran Rantauprapat, yang kegiatannya dipusatkan di depan rumah dinas Dandim 0209/LB jalan Meranti kelurahan Padang Matinggi Rantauprapat, Jumat (22/04/2022)

Kegiatan Baksos yang dipimpin Kasdim 0209/LB Mayor Inf Hendra Gunawan dan Ibu Ketua Persit KCK Cabang XXXVI Dim 0209 Ny. Vitha Asrul K. Harahap, terjun langsung membagikan paket takjil berupa panganan kolak pisang dan bubur untuk makanan berbuka puasa sebanyak lebih kurang 250 paket.

Ny. Vitha Asrul K. Harahap mengatakan, "dibulan suci ini kita diberi kesempatan oleh Allah SWT untuk senantiasa berbagi sambil meningkatkan keimanan dalam menjalankan ibadah puasa, maka dari itu kami sedikit berbagi makanan untuk berbuka bagi warga yang melintas jalan Meranti ini," terangnya

Kolaborasi dari Kodim 0209/LB dan Persit KCK Cabang XXXVI ini akan terus kami lakukan kedepannya, yang pada Jum'at Minggu depan akan kita lanjutkan kegiatan ini, tambah Istri Dandim 0209/LB

Sebelumnya Kasdim 0209/LB Mayor Inf Hendra Gunawan juga kepada awak media ini mengatakan, "Program Jum'at Berbagi yang dicanangkan Dandim 0209/LB Letkol Inf Asrul Kurniawan Harahap, S.E., M.Tr (Han), senantiasa akan kita lakukan dalam momen bulan ramadhan tahun ini, tujuannya untuk menunjukkan kehadiran Kodim 0209/LB ditengah-tengah kesulitan masyarakat saat ini," ucapnya.

Bukan hari ini aja kita lakukan berbagi Takjil, namun kedepan akan terus kita buat hal yang positif bagi warga, hal ini juga dilakukan di Jajaran Kodim 0209/LB se-kabupaten Labuhanbatu Raya, terang Kasdim.

Tampak turut serta membagikan takjil di depan rumah dinas Dandim 0209/LB antara lain, Pasiter Kapten Chb Sudomo, Pasi Pers Kapten Inf J. Sembiring, Ibu Wakil Ketua Persit Ny. Susi Hendra Gunawan, Pengurus Persit dan Personel Staf Kodim 0209/LB.

**"BERSAMA KITA BISA BERBUAT YANG TERBAIK"(MAH)**